
WAS IST DAS EIGENTLICH, DER HEILIGE GEIST?  

Dialogpredigt in der Christuskirche Berchtesgaden, 19. Mai 2011 

Gibt es den Heiligen Geist wirklich, und wenn ja: Wie kann man ihn spüren? 

Hat er sich in den zurückliegenden Jahrhunderten abgenützt oder woher kommt es, dass 
man hin und wieder den Eindruck gewinnt, diese Welt wäre „von allen guten Geistern verlas-
sen“? 

Viele Fragen, die sich um das Pfingstfest ranken. 

Pfarrerin Lindner hatte sich dazu am Pfingstsonntag einen Dialogpartner auf die Kanzel der 
Christuskirche geholt - den Fernsehjournalisten Karl Kern vom ORF-Studio in Salzburg. Mit 
ihm zusammen versuchte sie eine Annäherung an diesen Heiligen Geist.  

Fazit: Der Geist scheint wirklich da zu sein, nur haben wir in unserer Zeit offenbar mehr und 
mehr verlernt, unsere „Antennen“ nach ihm auszurichten. Und Kirche, so das Anliegen von 
Karl Kern, kann das nur vermitteln, wenn sie wieder näher zu den Menschen kommt. 

Lieselotte Lindner 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


